

BAB VI KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis data yang sudah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, Hutang pada Bank Syariah Negara Malaysia tahun 2016-2022 menunjukkan nilai minimum sebesar 2399,25 miliar RM. Sedangkan nilai maksimum jumlah hutang sebesar 8908,35 miliar RM, dan rata-rata hutang sebesar 5249,32 miliar RM. Karena mempunyai rata-rata dibawah 80% berarti hutang bank negara Malaysia berada pada kondisi aman.
2. ROA pada Bank Syariah Negara Malaysia periode tahun 2016-2022 menunjukkan nilai minimum 0,14%, maksimum 1,10 %, nilai rata-rata (*mean*) 0,5997%. yang berarti ROA kurang dari 1,5 % maka Bank Syariah Negara Malaysia dapat dikatakan tergolong peringkat kurang baik.
3. Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan, tabel *Model Summary* memperlihatkan pengaruh hutang terhadap ROA sebesar 18,8% sisanya sebesar 81,2 % dipengaruhi oleh sebab-sebab yang tidak diteliti dalam penelitian ini, Yaitu: Current Ratio (CR), Total Asset Turnover (TATO), Debt To Equity Ratio (DER), Net Profit Margin (NPM), pertumbuhan penjualan dan ukuran perusahaan.¹ . Tabel *coefficients* memperlihatkan nilai sig. 0,000 yang berarti <0,05. Sehingga dapat ditarik kesimpulan H_a diterima dan H_0 ditolak, artinya adanya pengaruh Hutang terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Bank Syariah Negara Malaysia periode 2016-2022.

B. Saran

1. Penelitian ini jauh dari kata sempurna, peneliti berharap untuk penelitian yang akan datang bisa semakin baik lagi. Penelitian selanjutnya disarankan untuk melakukan analisis yang lebih luas lagi

¹ Afriyanti Hasanah & Didit Enggariyanto, Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Return On Asset pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Journal Of Applied Managerial Accounting. Vol. 2 , No. 1. 16.

dengan menambah variabel lain. Penelitian ini menggunakan periode tahun 2016-2022 sehingga pada penelitian yang akan datang bisa menambah sampel atau kurun waktu penelitian.

2. Berdasarkan hasil penelitian ada pengaruh hutang terhadap ROA pada Bank Syariah Negara Malaysia periode tahun 2016-2022, dengan hasil apabila hutang naik maka ROA naik, begitupun sebaliknya. Jadi kesimpulannya, penelitian ini menunjukkan kecocokan teori dengan hasil penelitian .bagi Bank Syariah Negara Malaysia lebih dapat memperhatikan pendanaan khususnya berasal dari hutang memiliki risiko yang besar terhadap perkembangan bank. Selain itu hutang juga sangat menentukan profit yang diharapkan oleh bank.
3. Bagi calon investor yang ingin berinvestasi, harus melihat tingkat hutang untuk membiayai bank. Besarnya tingkat hutang yang digunakan perlu diperhatikan, dikarenakan hutang terbukti mempengaruhi profitabilitas Bank Syariah Negara Malaysia periode 2016-2022.